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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO EXTRA
ORDINÁRIA REALIZADA ATRÁVES D

E 

VIDEOCONFERENCIA, NO DIA TRÊS DE
 ABRIL DE DOIS MIL E VINTE (03-04- 

2020). 

Aos três dias de abril de dois mil e vint
e, às quatorze horas e sete minutos, re

alizou-se 

a segunda reunião extraordinária sendo realizada através de vídeo conferencia, 

conforme estabelecido pela portaria nº
28/2020. O Sr. Presidente, cumprindo 

Dispositivo 

Regimental, havendo número legal, em
 nome de Deus e do Povo Marianense

 declarou 

abertos os trabalhos. O presidente con
sultou nominalmente se os vereadores

 se eles 

desejavam realizar a leitura da ata da oitava reunião ordinária, realizada no dia 

dezesseis de março de dois mil e vinte.
 Sendo aprovada por unanimidade. Le

itura das 

Correspondências: Oficio de Gabinete: nº186/2020 (Prefeitura Municipal de 

Mariana). Edital de Convocação Sessão Extraor
dinária por videoconferência. O 

vereador Juliano Vasconcelos, pediu q
ue o presidente Edson Agostinho, cons

ultasse os 

demais vereadores se todos concord
avam votar os Projetos de Lei de ac

ordo com O 

edital de convocação. Em seguida O presidente, realizou consulta nominal, 

questionando se todos os vereado
res concordavam em votar de aco

rdo com o edital de 

convocação. O vereador Juliano Vasc
oncelos concordou com a votação d

e acordo com 

o edital, o vereador Fernando Sampaio conc
ordou com a votação de acordo c

om O 

edital, o vereador João Bosco, concordou c
om a votação de acordo com O edit

al, o 

vereador João Bosco, concordou c
om a votação de acordo com O edita

l. Mas enfatizou 

que como o projeto de lei que se trata do novo loteamento
, já tinha o recurso, não 

haveria necessidade de ter uma re
união extraordinária para votação e

 aprovação do 

projeto. Em relação ao projeto do PCCV
 dos servidores do SAAE, o vereador 

disse que 

é necessário que os vereadores qu
e participaram da reunião da discu

ssão do plano, 

apresentem alguns esclarecimentos, haja vista que O projeto já deveria ter sido 

encaminhado à está Casa. O vereador
 Gerson Cunha, concordou com a vot

ação de 

acordo com o edital, tendo em vist
a que esteve presente na reunião 

da Comissão de 

Legislação, Finanças e Justiça, e q
ue a presidente da Comissão a ver

eadora Daniely 

Alves, explanou de maneira clara to
das as dúvidas referentes aos projet

os. O vereador 

pediu ainda que a vereadora pudess
e explanar algumas coisas referente

 ao projeto de 

lei, para que assim todos os vereado
res tomem conhecimento do projeto

. O vereador 

Ronaldo Bento, concordou com a votaç
ão de acordo com o edital. O vereador Marcelo 

Macedo, concordou com a votação de 
acordo com o edital. O vereador Geraldo Sales, 

concordou com a votação de acordo 
com o edital. O vereador Cristiano Vilas Boas, 

concordou com a votação de acordo
 com O edital. O vereador Bruno Mól, concordou 

com a votação de acordo com o edi
tal. A vereadora Daniely Alves, concordo

u com a 
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votação de acordo com O edital. Explanando qu
e na reunião realizada pela Comissão 

de Finanças, Legislação e Justiça foi esclarecido as dúvidas referente a cada art
igo 

presente nos projetos de lei, contando com a presença dos representan
tes de cada 

uma das categorias, bem como a Senhora Vivi
ane Garcia, na qual esteve disposta a 

esclarecer todas as dúvidas que foram levantad
as. A vereadora parabenizou também a 

senhora Arlinda Coelho, representante da sec
retária de Administração, na qual adotou 

as reinvindicações dos servidores, e que procurou atende-las da melhor maneira 

possível. Em relação ao PCCV dos Servidore
s do SAAE a vereadora disse que, ele 

contempla a todos os servidores os mesmos direitos, no que diz respeito biênio 

quinquênio, e algumas outras avaliações, as
sim como do PCCV dos servidores gerais, 

da Guarda Municipal e da Saúde. Destac
ou também que existem alguns casos, q

ue 

tem alguns cargos existentes no SAAE, que 
não possuem o mesmo cargo que 

possuem na prefeitura. Mas que os car
gos que existem iguais aos da prefeitur

a foi 

garantido direitos iguais aos servidores, 
sendo eles de acordo com o edital do co

ncurso 

publico realizado. Enfatizou também que
, houve uma certa confusão à respeito, 

que a 

comissão não estava aceitando em ce
m por cento algumas reivindicações. A

 vereadora 

deixou claro que o que aconteceu 
na oportunidade, foi uma falha na comunicação, 

destacando que houve um documento que não havia chegado a secretaria de 

Administração, e que esse documento
 chegou até a secretária num mo

mento tardio. À 

vereadora disse que devido a urgência da discussão os membros
 da comissão, 

debateu com o senhor Alex, a melho
r maneira atender um número ma

ior de servidores, 

e que na oportunidade ficou acordado,
 que o projeto e lei seguiria com 

as tramitações 

nesta Casa. Adiante a vereadora 
pediu que o secretario pudesse r

ealizar a leitura do 

documento enviado pelo senhor 
Alex diretor do SAAE, para a co

missão, para que assim 

todos os vereadores possam tomar
 conhecido. Leitura do Projeto d

e Lei: nº 15/2020. 

Após a leitura do projeto de lei. O presidente solicitou que O vereador Juliano 

Vasconcelos, realizasse a leitura da 
correspondência enviada pelo senhor 

Alex, assim 

como foi solicitado pela vereadora Daniely 
Alves. A reunião ocorreu sem intervalo. 

Leitura dos pareceres: projeto de 
lei n 15/2020. O presidente submeteu 

o projeto de lei 

em única discussão e votação, rea
lizando assim votação nominalmente. 

O vereador 

Juliano Vasconcelos, se manifestou
 favorável ao projeto de lei, enfatizando que a 

importância do executivo ter feito todos oOS PCCV's dos servidores. O vereador 

parabenizou oO executivo pela iniciativa tendo em vista a importância do serviço 

prestado pelos servidores do SAA
E. O vereador João Bosco, ma

nifestou seu voto 

favorável ao projeto. O vereador Ferna
ndo Sampaio, manifestou seu voto 

favorável ao 

projeto, enfatizando que seria inte
ressante que os vereadores que 

estiverem com Sua 

legislatura em vigência no ano próximo
 ano, atendam melhor as reinvindicaçõ

es dos 

servidores do SAAE. O vereador An
tônio Marcos, enfatizou a importânci

a da discussão 

e explanação feita pela vereadora 
Daniely Alves. O vereador disse 

que para ele o 

/ 
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executivo deveria ter encaminhado o projeto de lei
 em um momento anterior, para que 

assim os servidores tivessem mais oportunidades
 de explanar melhor suas demandas, 

e que fossem atendidas da melhor maneira. O 
vereador Gerson Cunha, manifestou 

favorável ao projeto, destacando assim as colo
cações colocadas da vereadora Daniely 

Alves. Pela ordem o vereador Ronaldo Bento, 
ratificou as falas dos vereadores que lhe 

antecederam. Haja vista a importância de ate
nder a classe de uma maneira melhor. 

Para o vereador a aprovação do projeto é o
 início de uma garantia de direitos aos 

servidores do SAAE. O vereador parabenizou
 todos os envolvidos pela construção e 

colaboração do projeto de lei. O vereador Marcelo Macedo, também m
anifestou seu 

voto favorável. O vereador destacou que 
é importante lembrar que a demora para 

aprovação o projeto, não é culpa desta Cas
a. Tendo em vista que vem sendo cobrado

 

que o executivo mande até a Casa, o refer
ido projeto desde o ano passado, quando 

foi 

aprovado e discutido os PCCV's das o
utras categorias. O vereador disse ain

da que é 

sabido por todos que existem muitas demandas dos servidores que não foram 

atendidas, salientado que os servidores 
do SAAE, não tiveram os mesmos direit

os no 

que tange, dialogo e construção do projeto, assim como os outros servidore
s. O 

vereador Geraldo Sales, manifestou fav
orável ao projeto, para o vereador a a

provação 

do projeto é um marco importante para
 os servidores do SAAE. O vereador 

disse que 

para ele pode se ter muitas melhorias 
no PCCV dos servidores do SAAE, as

sim como 

nos outros PCCV's que foram aprovad
os. O vereador Cristiano Vilas Boa

s, também 

manifestou seu voto favorável ao 
projeto de lei. O vereador informou que esteve 

conversando com alguns servidores d
o SAAE, que não eram a favor complet

amente do 

que estava no plano, mais que na 
oportunidade eles disseram que co

mo tinha uma 

maioria a favor do que estava no 
projeto, eles também concordaria 

com a construção 

do projeto. O vereador destacou também o trab
alho da comissão de legislação, p

elo 

empenho na discussão e construção 
do projeto. O vereador destacou a 

importância das 

atividades exercidas pelos servidores 
do SAAE, dentro da cidade. O vere

ador Adimar 

Cota, manifestou seu voto favorável ao projeto de lei. O vereador Bruno MóIl, 

manifestou seu voto favorável ao 
projeto de lei. O vereador destacou as falas 

dos 

vereadores Marcelo Macedo e Antôn
io Marcos, enfatizando a importância

 de ter votado 

esse projeto num momento anterior 
para que assim fosse possível aten

der melhor as 

reinvindicações de todos os servidores. 
A vereadora Daniely Alves, esclareceu 

quê 

esteve discutindo junto com os me
mbros da comissão o que poderia

 ser feito para 

aprovação do projeto. Tendo em v
ista a importância de atender as 

demandas e os 

direitos dos servidores do SAAE. A vereadora 
então destacou a importância da 

discussão e da colaboração de todos. 
À vereadora parabenizou a todos os ve

readores 

pelo empenho na aprovação do projeto.
 O projeto de lei foi aprovado em única 

discussão e votação, sendo aprovad
o por unanimidade. Em redação 

final. Projeto 

de Lei n 16/2020. O presidente submeteu O 
projeto de lei em única discussão e 

PT 
Pa .
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votação. O vereador Juliano Vasconcelos, manifes
tou seu voto favorável ao projeto de 

lei. O vereador João Bosco, manifestou seu voto favor
ável ao projeto de lei. O vereador 

Fernando Sampaio, manifestou seu voto favorável ao
 projeto de lei.O vereador Antônio 

Marcos, manifestou seu voto favorável ao projeto de
 lei. E disse que esse recurso já foi 

um recurso aprovado. O vereador disse que é preciso que e população e os 

vereadores, fiscalize o andamento das obras, par evitar problemas f
uturos. O vereador 

destacou ainda que muito moradores estão 
com dúvidas no que diz respeito ao 

loteamento. Pois o executivo não vem deixa
ndo as informações muito claras. Pela 

ordem o vereador Gerson Cunha, disse que
 tinha algumas dúvidas em relação ao 

projeto, mas que assim como já foi citado por
 ele, que as dúvidas dele já foram todas 

esclarecidas. O vereador manifestou seu voto favorável ao pro
jeto de lei. O vereador 

Ronaldo Bento manifestou seu voto favorá
vel ao projeto. O vereador acredita que 

o 

projeto em questão, irá atender boa parte 
da população menos favorecida. O vereado

r 

Marcelo Macedo, manifestou seu voto fav
orável ao projeto de lei. O vereador lembr

ou 

que um dos artigos do projeto que foi apr
ovado em dezembro do ano passado, e

m que 

era referente ao programa de um novo 
conjunto habitacional, havia um artigo q

ue diz 

respeitava as moradias do aluguel socia
l. E que ele espera que à prioridade seja 

das 

pessoas que estão no aluguel social. 
Tendo em vista que eles são as priori

dades. O 

vereador pediu que os conjuntos habita
cionais de estenda aos distritos, para

 que assim, 

evite o êxodo rural. O vereador Geraldo Sale
s manifestou seu voto favorável ao p

rojeto 

de lei. O vereador Cristiano Vilas Boas, 
manifestou seu voto favorável ao projeto 

de lei. 

Destacando assim a sua importância 
para a população. O vereador Adima

r Cota, 

manifestou seu voto favorável ao proj
eto de lei. O vereador Bruno MóI, manifestou seu

 

voto favorável ao projeto de lei. Ratificando assim as falas dos 
vereadores Marcelo e 

Antônio Marcos. O vereador destaco
u que O projeto de lei, é um anseio de toda a 

população marianense. Pela ordem a vereadora Daniely Alves, realizou algumas 

colocações referente ao projeto de lei.
 Dizendo que, o projeto em si visa re

gularizar um 

recurso financeiro, que irá entrar nos
 cofres públicos, para que assim se

ja feito todo o 

processo licitatório. E que o recurso será in
vestido em infraestrutura, terraplana

gem, 

meio fio, calçamento, rede de agua, 
rede de esgoto e iluminação pública.

 A vereadora 

disse que foi passado para os mem
bros da comissão, que esse ano 

que as chuvas 

acabou por inviabilizar os inicios 
das obras. A vereador disse que 

a licitação foi feita 

com muita responsabilidade afim de trazer toda a garantia para a população. AÀ 

vereadora manifestou seu voto favorável ao projeto de lei. O vereador Juliano 

Vasconcelos, pediu a palavra para 
justificar seu voto favorável ao proje

to. Dizendo ser 

importante lembrar que o projeto se t
rata de um conjunto habitacional, impor

tunissimo 

para o município. O vereador disse que é importante lembrar que o conjunto 

habitacional terá uma porcentagem 
direcionada a servidores públicos, a

 população, e 

aos moradores que se encontram 
em locais de risco. O vereador dis

se que o banco que 
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dê o menor perpetuação de juros, será o banco que vai 
financiar as construções. O 

projeto de lei foi aprovado em única discussão e votação por un
animidade. Em 

redação final. Encerramento: Não havendo mais nad
a a tratar, o presidente encerrou 

a reunião ás quinze horas e nove minutos. 


